

## Freitag: 13.03.

Im Laufe des Tages kamen 15 Einheiten bei schönem Wetter zum Ancampen und jeder fand einen guten Platz.

Kurz vor 19 Uhr strömten alle in die Hütte oben auf dem Campingplatz zur Einladung von Manfred Bracht und Heinz Simmert, die mit uns bei Sekt und leckerem Zopf ihren 70. Geburtstag nachfeierten. Es wurde viel geredet und gelacht – es war ein sehr gelungener Abend – vielen Dank für diese Einladung.

## Samstag: 14.03.

Vormittags machte jeder bei schöner Sonne, wozu er Lust hatte.

Kurz nach 15 Uhr fuhren wir dann gemeinsam zum Besuch des „Bauernhausmuseum Schneiderhof“ in Kirchhausen.

Uns erwartete der überaus guter Erzähler Herr Kammerer, der uns viele Geschichten über das Bauernhaus und vor allem über seine letzte Besitzerin Berta Schneider vortrug und mit viel Geduld jede unserer Fragen beantwortete.

Nach einer sehr interessanten Führung über den Bauernhof, lud der Club uns dort alle in der Stube zu einem leckeren Speck-Vesper ein.

Nach ca. 4 Std. verabschiedeten wir uns vom Ehepaar Kammerer und fuhren zurück zum



Der Schneiderhof in  
Kirchhausen



## Sonntag 15.03..

Oh welch ein Erwachen => Nebel, überall Nebel und es war noch kälter als die beiden Tage zuvor. Aufgrund des Wetters fuhren einige ziemlich bald nach Hause. Andere unternahmen noch etwas bis in den Nachmittag hinein, wie z. B. spazieren gehen, den Isteiner Klotz besuchen, Essen gehen oder einfach faulenzten und mit anderen zu einem Plausch zusammen sitzen. Mittags wurde von einigen sogar in der Sonne, die sich unterdessen gezeigt hat, noch gegrillt.

Alles in allem war es ein schönes und gelungenes Wochenende und alle haben sich gefreut, die anderen nach der langen Winterpause mal wieder beim Campen zu sehen.



Herr Kammerer



Altes Tor + Gebälk